



## **Halloween kommt aus Kalabrien**

**Die Provinz Vibo Valentia, die nur wenige Kilometer von der kalabrischen Küstenstadt Tropea entfernt liegt, ist die Wiege des Halloween-Festes.**

**München, 19. Oktober 2023** – Kaum zu glauben, aber Halloween ist in Italien bereits seit Jahrhunderten fest verankert. Der Überlieferung nach wird Halloween auch in Kalabrien zum Jahrestag der Toten gefeiert. In dem 6.500-Seelen-Städtchen Serra San Bruno in der Provinz Vibo Valentia schnitzen Kinder Kürbisse zu eine Art Totenkopf („Coccalu d'u mortu“ – im Serra San Bruno-Dialekt), mit denen sie dann durch die Straßen ziehen und die Bewohner fragen „Mi lu payti lu coccalu?“, was so viel heißt wie: „Willst du mich für den Schädel bezahlen?“. Dann erhalten sie ein paar Münzen oder Süßigkeiten. So sollen die Seelen der Verstorbenen besänftigt werden, ein abergläubischer Brauch, um die Angst vor dem Tod zu vertreiben.

In Italien existieren seit einigen Jahrhunderten lokale Feste, die an die Seelen der Verstorbenen erinnern. Der Anthropologe Luigi M. Lombardi Satriani glaubte, dass die italienische Tradition der Kürbisse in Verbindung mit dem Totenkult auf die Bräuche der Vorfahren in Süditalien zurückgeht. Mit dem Auswanderboom in die USA wurden diese Bräuche und Traditionen nach Amerika getragen und dort verbreitet.

Das [Capovaticano Resort Thalaso Spa](#) greift Halloween in seinem Spa auf und verwendet in seinen Anwendungen Kürbis und lokalen Honig als Gesichtsmaske und Kürbisöl bei Massagen. Auch ein Kochkurs mit lokalen Produkten und Kürbissen erwartet die Gäste. Kalabrien punktet auch im Oktober noch mit spätsommerlichen Temperaturen und der Möglichkeit, im Meer zu baden.

### **Über Mediterranean Hospitality**

Unter der Leitung von [Mediterranean Hospitality](#) werden in Kalabrien ein Boutiquehotel, Villa Paola, ein Strand-Resort, das Baia del Sole, und ein Strand-Resort mit Thalasso Spa, das Capovaticano, geführt. Das Boutiquehotel und die beiden Resorts zeichnen sich alle drei durch eine hervorragende Lage aus und sind ideale Orte, an denen man sich erholen und die Region Kalabrien von ihren besten Seiten aus kennenlernen kann. Außerdem lassen sich für einen Urlaub in der südlichsten Region Italiens Aufenthalte in zwei oder auch allen drei Häusern kombinieren.

#### **Pressekontakt:**

Global Communication Experts GmbH  
Osterwaldstraße 10 /G19 | 80805 München  
Claudia Dressler | Sieglinde Sülzenfuhs  
T.: 0049 (0) 89 215 37 93 -82 / -84  
M.: presse.mediterraneanhospitality@gce-agency.com